

### **Bosnia-Herzegovina: muerte de un delegado del CICR en Sarajevo**



El 19 de mayo de 1992, a primeras horas de la mañana, murió, a consecuencia de sus heridas, en el hospital civil de Sarajevo, un delegado del Comité Internacional de la Cruz Roja, Frédéric Maurice, de 39 años, casado y padre de dos niños.

El día anterior, Frédéric Maurice había resultado herido, con otros dos colaboradores del CICR cuando fue atacado el convoy de asistencia médica de urgencia que se dirigía hacia el hospital civil de Sarajevo.

Frédéric Maurice, que comenzó a prestar servicios en el CICR el año 1980, asumió cargos de gran responsabilidad en la Institución durante misiones humanitarias, principalmente en Israel, Irán, Angola y Etiopía; trabajaba en la Dirección del Departamento de Actividades Operacionales del CICR y se había presentado como voluntario para reemplazar al jefe de la delegación del CICR en Sarajevo.

El CICR, muy afectado por esta tragedia, da a la familia del desaparecido su más sentido pésame.

### **HOMENAJE A FRÉDÉRIC MAURICE**

*Desde septiembre de 1990, Frédéric Maurice fue nuestro asistente en la Dirección de Actividades Operacionales. Por su brillante inteligencia, su considerable experiencia en los teatros de operaciones y su comunicativa cordialidad, a la que añadía un sentido crítico siempre estimulante, prestaba una determinante contribución a nuestro trabajo.*